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 夜間
や か ん

中学
ちゅうがく

とは いろいろな理由
り ゆ う

で 義務
ぎ む

教育
きょういく

を終
お

わることができなかった人
ひと

や、不登校
ふとうこう

や病気
びょうき

など

で ほとんど中学校
ちゅうがっこう

に行
い

くことができなかった人
ひと

たちが もう一度
い ち ど

 べんきょうをすることができる

ところです。 

 広島市
ひろしまし

には 二葉
ふ た ば

中学校
ちゅうがっこう

（東区
ひがしく

）と観音
かんおん

中学校
ちゅうがっこう

（西区
に し く

）に 夜間
や か ん

中学
ちゅうがく

があります。 

 夜間
や か ん

中学
ちゅうがく

で もう一度
い ち ど

 べんきょうをしたい人は 教育
きょういく

委員会
いいんかい

の学事課
が く じ か

に電話
で ん わ

で  

申
もう

しこみをしてください。 

問
と

いあわせ：教育
きょういく

委員会
いいんかい

学事課
が く じ か

 Tel. 082-504-2975 
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や か ん
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